



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



28/10/2023

REGIONALES



## Alfaro entrega la estafeta de MC en Jalisco a Lemus

Movimiento Ciudadano Jalisco vive un cambio de estafeta. Ayer el gobernador del estado, Enrique Alfaro Ramírez, anunció su retiro definitivo de la política partidista a partir de este viernes, y unas horas después el presidente municipal de Guadalajara, Pablo Lemus Navarro, solicitó licencia para buscar la candidatura del partido naranja al gobierno del estado, posición de la que se espera que no tenga rivales, pues tanto el senador Clemente Castañeda, como el secretario Alberto Esquer, se retiraron públicamente de la contienda.

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/pablo-lemus-recibe-estafeta-movimiento-ciudadano-jalisco>